



## Protokoll AStA-Sitzung 12.04.2021 17:00 Uhr

### AStA-Büro

**Anwesende:** Melchior, Christina, Valentin, Dominik, Adrian, Lara

<b>Inhalt:</b>	Begrüßung
	Top 1: Mails <ul style="list-style-type: none"><li>➤ Altes Büro leer, Schlüssel können dafür gesperrt werden</li><li>➤ Neue Stühle für Sänger und Sprecherziehungsräume?<ul style="list-style-type: none"><li>➤ wird geklärt beim ersten Termin mit Schneider</li></ul></li><li>➤ Gesangstutoratsmails</li></ul>
	Top 2: Referate nach Bedarf <ul style="list-style-type: none"><li>➤ Wer hat welches Referat?<ul style="list-style-type: none"><li>➤ Vorsitz (Email, Telefon &amp; Kontakt zum Rektorat): Melchior</li><li>➤ Technik: Valentin</li><li>➤ Äußeres: Lara &amp; Dominik</li><li>➤ Presse: Christina (Mails) &amp; Dominik (Social Media)<ul style="list-style-type: none"><li>▪ Dominik zu Äußeres und Lara zu Social Media</li></ul></li><li>➤ Veranstaltungen: Adrian</li></ul></li><li>➤ Rundmail</li><li>➤ Erstifest am 24.04.?<ul style="list-style-type: none"><li>➤ Abhängig von MP-Konferenz am 14.04.</li><li>➤ vermutlich aber absagen, dann lieber auf Abruf für Erstis da sein</li></ul></li><li>➤ Finanzen: eine Mail, wird bearbeitet</li></ul>
	Top 3: Corona-Regelungen <ul style="list-style-type: none"><li>➤ Evaluation als Statement für Senat</li><li>➤ Asimut<ul style="list-style-type: none"><li>➤ Buchungszeitraum für manche zu lange im Voraus?</li><li>➤ Auslastung: hoch aber machbar</li><li>➤ Anfang Mai evaluieren bei Studierenden (Nextcloud Forms)</li><li>➤ Schlagzeuger wollen auch Asimut</li></ul></li><li>➤ Öffnungszeiten<ul style="list-style-type: none"><li>➤ Kritik kommt von vermutlich auch häufig davon dass die Öffnungszeiten einfach verkürzt sind und Sonntag fehlt</li><li>➤ Security abschaffen? Warum sind die noch da?</li><li>➤ Veränderungen: Asimut, neue Kanzlerin → höhere Chancen auf Abschaffung</li></ul></li></ul>
	Top 4: Märzprojekte <ul style="list-style-type: none"><li>➤ AStA Handbuch Aktualisierung in Bearbeitung</li><li>➤ Aushang in Bearbeitung</li><li>➤ Semesterhandbuch Aktualisierung in Bearbeitung</li><li>➤ Fachgruppen nicht aktiv? Gibts die überhaupt? Melchior fragt Frau Zemke an</li></ul>
	Top 5: Sonstiges <ul style="list-style-type: none"><li>➤ Für Schneidertreffen unsere Tagesordnung vorausschicken?</li><li>➤ Fußballgruppe: Dominik ist dabei, dann auch Koordination</li></ul>